

### **BOLETÍN DE PRENSA**

12 de agosto de 2024

#### Canal Trece recibe reconocimiento por su participación en Violeta Film Fest



Durante dos días, Canal Trece participó de manera activa en el Violeta Film Fest, un festival que celebró la diversidad, la equidad y la inclusión. Esta alianza estratégica permitió que algunos de los contenidos más destacados del festival llegaran a las pantallas de Canal Trece, llevando historias poderosas a una audiencia más amplia.

En el primer día del festival, Natalia Arenas, líder de contenidos de Canal Trece, participó en el panel "El cine como plataforma de diversidad, equidad e inclusión". Allí, compartió el escenario con la famosa actriz y directora Flora Martínez, quien presentó su película Itzia, Tango y Cacao. Esta película, protagonizada por una persona sorda, fue un gran ejemplo de inclusión en todos los sentidos.

En este panel, Canal Trece recibió un premio especial por su compromiso con la visibilización de los objetivos del festival, destacando su apoyo a contenidos que promovían la diversidad, la inclusión y la equidad.











# **BOLETÍN DE PRENSA**



El segundo día del Violeta Film Fest se centró en un conversatorio titulado "Una influencer del siglo XIX en la TV del siglo XXI: El sutil origen de las revoluciones". Este evento destacó la serie El sutil origen de las revoluciones, que Canal Trece apoyó a través de su semillero de proyectos. La serie, compuesta por ocho capítulos, exploró las grandes revoluciones lideradas por mujeres a lo largo de la historia, resaltando la importancia de la perspectiva de género en la divulgación histórica.

Los asistentes, tanto presenciales como virtuales, disfrutaron del cuarto capítulo, que mostró cómo, a lo largo de la historia, se negó a las mujeres el derecho a la privacidad, y cómo, gracias a la intervención de algunos hombres, esta situación comenzó a cambiar. En este episodio, se destacó la historia de Caldas y su esposa María Manuela, quienes representaron una parte de la historia que a menudo se ha ignorado.

Canal Trece reafirmó su compromiso con la diversidad y la equidad, y agradeció al Violeta Film Fest por esta valiosa alianza que permitió seguir promoviendo contenidos de alto impacto en sus pantallas. ¡Gracias por ser parte de este viaje hacia un mundo más inclusivo!







## Trace BOLETÍN DE PRENSA



Señal en vivo: https://canaltrece.com.co/senalen-vivo/canaltrece/

Movistar: Canal 161 > TDT: Canal 17.1 (HD) > Claro: Canal 120 Directv: Canal 149

> Une: Canal 105 ETB: Canal 262

#### Sobre Canal Trece:

Somos el medio de comunicación público regional de mayor cobertura en Colombia. Creamos, producimos, emitimos y comercializamos contenidos y proyectos transmedia con perspectiva joven. Desde 1998, visibilizamos e impulsamos la inclusión, diversidad y riqueza cultural de 14 departamentos de la Región Andina Oriental (Boyacá, Cundinamarca, Tolima, Huila), Orinoquía (Arauca, Meta, Casanare, Vichada) y Amazonía (Amazonas, Caquetá, Putumayo, Vaupés,Guaviare y Guainía).

Ofrecemos a nuestras audiencias: educación, información, entretenimiento, música, arte y cultura.

Nuestro principal objetivo es fortalecer la identidad de nuestras regiones.

Trece, somos más de lo que quieres.

Descubre más en: www.canaltrece.com.co /

Síguenos en: Facebook, Twitter, Instagram y TikTok como @CanalTreceCo

También puedes vernos en nuestra plataforma Trece Plus disponible para IOS y Android

Para conocer más información sobre las novedades, lanzamientos y eventos de Canal Trece, ingresa

a nuestra Sala de Prensa: https://canaltrece.com.co/sala-de-prensa/





